

■ Was war los im Rosenhain in Köthen (Anhalt)

Wahl 2021

In diesem Jahr stand die Wahl des neuen Bewohnerbeirates auf dem Plan. Alle Bewohner hatten die Wahl im „Wahllokal“ aus Bewohnern, die sich aufstellen ließen, zu entscheiden. Unser neuer Rat besteht nun aus 6 Mitgliedern unter der alten „Führung“. Wir möchten uns bei allen für die Teilnahme bedanken und freuen uns auf die nächsten Jahre.



Die lustigen Hüttenmusikanten

Im Juli konnten wir nach langer Pause endlich wieder unsere Türen für „Die Lustigen Hüttenmusikanten“ öffnen. Bei frisch gebackenem Kuchen wurde ordentlich gesungen, geschunkelt und getanzt. Es war eine super Stimmung, obwohl uns das Wetter einen kleinen Streich spielte. Wir danken Lutz, Frank und den fleißigen Helfern ganz herzlich für diesen schönen Nachmittag.



Erntezeit – Schöne Zeit

Dank unserer fleißigen Hausmeister-/in, konnten unsere Bewohner sich an der hauseigenen Ernte von Gurken, Tomaten und Paprika erfreuen. Es wurde viel gegossen und auch viel geerntet. Egal, ob pur oder als Salat, es schmeckte allen Bewohnern sehr.



Traumland

Unter der Leitung von Renardo Woitschack und seiner Frau stand im September das Puppentheater „Traumland“ an. Alle Bewohner und Mitarbeiter waren ganz aufgeregt, als es dunkel wurde und der Vorhang sich öffnete. Das Märchen von „Hänsel und Gretel“, auf sehr lustige Art und Weise, wurde gespielt und wir hatten jede Menge Spaß und viel zu lachen. Ein großes DANKESCHÖN dafür.

